Communiqué

Le 10 novembre 1995

Nº 212

LE CANADA CONDAMNE LES EXÉCUTIONS AU NIGÉRIA

L'honorable Christine Stewart, secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), a fait la déclaration suivante aujourd'hui à Auckland, en Nouvelle-Zélande.

- « Je viens d'apprendre l'exécution de Ken Saro-Wiwa et de huit autres représentants du peuple ogoni. Le Canada condamne dans les termes les plus forts cette action des autorités nigérianes.
- « Les Canadiens sont scandalisés par ce simulacre de justice. Le fait que les exécutions aient eu lieu pendant la Réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth témoigne d'un souverain mépris à l'égard de cette institution.
- « La décision nigériane va en outre à l'encontre de l'opinion internationale et de la justice la plus élémentaire.
- « Le Canada a écrit au ministre des Affaires étrangères nigérian et fait plusieurs déclarations ces quatre derniers mois concernant le retard dans la restauration de la démocratie au Nigéria. Nous n'en resterons pas là.
- « Nous offrons nos plus sincères condoléances aux familles de Ken Saro-Wiwa et des autres victimes de cette terrible tragédie. Le Canada et le Commonwealth ne permettront pas qu'une telle provocation de la part du gouvernement nigérian passe inaperçue. La question fera l'objet de discussions entre les chefs du Commonwealth aujourd'hui. Le Canada estime que le peuple nigérian doit profiter de la tradition démocratique et des avantages socio-économiques que leur pays a à offrir. Cela, il faut que les Nigérians le sachent. »

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874

